

お客様 米山奨学生 スルル シャキラ ビンティ ジャメルさん

1. 会長の時間 準久井 大雄さん

皆さん、こんにちは。本日もこのように大勢の皆様方に ご参集いただきまして、本当にありがとうございます。



昨日は皆既月食でした。天王星が同時に見えたということで、1580年7月以来、織田信長の本能寺の変の2年前ということです。実に442年ぶりということで、素晴らしいときに、我々も巡り合ったということで、本当に嬉しく思います。全

国どこでも同じような満月が見えました。次は 2344 年ということで、322 年後になります。今、二人の娘たちは東京に住んでいまして、私も消防団の会議で役場にいましたが、タイムリーに写真がラインで送られてきまして、きれいだねと盛り上がりました。上の娘はテレ朝の関係で世界体操が行なわれたイギリスのリバプールから帰ってくる途中で、15時間飛行機の中にいました。日本に近づいた時、飛行機の中から月が見えたそうですが、ぜんぜん皆既月食になっていなかったと。日本だから見えたので当たり前ですが、惜しい時を逃したといっておりました。

本日は、理事会が行なわれました。

- ① 11月、12月のプログラムについて
- ② 中央園芸さん、草刈り完了の件
- ③ ふるさと祭典市の参加再度確認
- ④ 2024 年度ガバナー補佐の件
- ⑤ 16日 夜間例会 お客様 商工会杉山局長様
- ⑥ 12月7日 年次総会の件
- ⑦川本・寄居合同クリスマス会について
- ⑧ 小宮さんのお祝いについて

本日は会員の慶事がございますので、会長の時間は以上となります。本日もよろしくお願いいたします。

2. 幹事報告

松本 則之さん

皆さん、こんにちは。本日も天気が良い中、皆さんの元 気な姿が見られて嬉しく思います。それでは、幹事報告を させていただきます。



13日(日曜日)に行なわれるふるさと 祭典市でサンマ焼きのお手伝いに15名 のかたが参加いただけることになってい ます。先週の例会で、焼くところがかな り渋滞してしまうのではないかというこ とで、顔を出すぐらいでいいですよとい

ってしまいましたが、去年まで1レーンしかなかったところ3レーンを使って焼くことになりました。松本幸男副幹事が商工会の関係でサンマ焼きの長になりまして、ロータリーは3レーンやることになりました。というわけで、焼き手の渋滞ということがなくなりましたので、皆さん、サンマの煙で体中を燻製にするつもりで当日は臨んでいただければと思います。また、我が会でお世話をしている米山奨学生のシャキラさんもサンマ焼きに参加していただけるということなので、ぜひ皆さん和気あいあいと楽しんで焼いていただければと思います。

村田ガバナーより、ポリオ根絶へのご支援に対するお礼 状が届いております。地区大会、SLジャック、クラシッ クカーラリーに際し、総額228,527円の寄付が集まったそ うです。

昨日の月食は442年ぶりということですが、我がクラブも約10年ぶりにガバナー補佐を選出するという、かなり重大な議題を抱えております。ぜひとも、本日の会議で決定できれば幸いと思いますので、皆さんどうぞよろしくお願いします。

幹事報告は以上です。

3. 会員の慶事

(1) 会員誕生

佐橋 正行さん、加藤 祐司さん、下条 誠さん 下条誠さんご挨拶

皆さん、こんにちは。11月7日で52歳になりました。50歳を過ぎて思ったことは、皆様方も当然通ってきた道だと思いますが、腰が痛くなったり、お酒はあまり飲んでいないのですが、翌日大変だったり、本当に残念ながら歳を取っていると実感するようになってまいりました。ただ、マイナス思考ではしょうがないので、今後は健康面に気を遣うようにして、飲み過ぎたり食べ過ぎたりしないように頑張っていきたいと思います。先輩方のように健康で長くやっていけるように頑張っていきたいと思いますので、今後ともよろしくお願いいたします。

(2) 婦人誕生

荻野 百合子さん、山口 美智子さん

荻野幸一さんご挨拶

皆さん、こんにちは。ただいま家内の誕生祝いをいただきまして、本当にありがとうございました。家内は昭和20年11月6日が誕生日です。生まれた日は3日らしいのですが、届け出が6日になっているそうです。ですから、結婚するまでずっと11月3日にお祝いをしていましたが、結婚するときに謄本を取りましたら6日になっていたという。お父さんが役場の戸籍課にいたので、良い日を選んで生まれた日にしたのだということです。家内は77歳で、加藤先生と同じ年齢です。今朝、家内におめでとうと声をかけましたが、もう歳は減らすのだからいいのだというやり取りをしましたが、いただいた誕生祝いを持って、大手を振って帰りたいと思います。ありがとうございました。

(3) 結婚記念

荻野 幸一さん、安齋 治一郎さん、髙田 徹さん、 権田 功さん

髙田徹さんご挨拶

皆さん、こんにちは。私より権田さんのほうが後だったのですが、ここでひょいと抜かされまして、私に挨拶をさせるように仕組んだのかなという感じでした。11月13日が28回目の結婚記念日です。今、私が54歳で家内が53歳です。結婚当時は私が26歳、家内が25歳ということで、今では考えられない年齢なのですが、銀婚式は過ぎましたので、金婚式まで行けるように二人とも健康で、諸先輩方をお手本にして仲良くしたいと思いますので、よろしくお願いいたします。ありがとうございました。

特別慶事

喜寿祝 加藤 祐司さん 加藤祐司さんご挨拶

皆さん、こんにちは。ただいま喜寿のお祝いをいただき まして恐縮しておりますが、いつの間にか喜寿になった



という感じです。私がロータリーに入ったのが勤務の関係で65歳のときでございました。あっという間に13年経ってしまいました。役場から第5回目のワクチン接種券が届きまして、今月の末に予約が取れましたので5回目の接種を

受けようと思っております。健康第一といいますが、金婚 式前に妻が他界いたしまして、とても残念でしたが、その 分、残された人生を皆さんと一緒に頑張りたいと思いま すので、これからもよろしくお願いいたします。

国土交通大臣賞受賞 小宮俊光さんご挨拶

皆さん、こんにちは。お祝いをいただきましてありがと うございます。前回もご挨拶もしているので、特に申し上



げることもないのですが、とにかくこういう賞をいただいたのでそれに恥じないように、しっかりと家業を全うし、ロータリアンとして頑張っていきたいと思っています。自分は平成2年にロータリー入会なので、もう三十数年経

つのですが、ロータリーを続けるために一番大切なことは、自分の事業をしっかりとやっていくことだと思うのです。平成2年というとバブルの最長期のころです。あとは落ちるだけですから。事業が立ち行かなくなって退会されたかたをたくさん見ています。そういうのを長年見ていると、本当にロータリーライフを充実させるためには、自分の会社の仕事、あるいは商店にしてもそうですが、自分の事業をしっかりとやっていかないといけないとつくづく思っています。ですから、そういう点で、これからますます事業を発展させて、そして充実したロータリーライフを続けていきたいと思っておりますので、ぜひ皆さんご指導よろしくお願いします。以上です。

4. 委員会報告

(1) プログラム委員会

赤坂 匠康さん ですが、シャキラさ

皆さん、こんにちは。先日の日曜日ですが、シャキラさんと一緒に米山研修旅行に参加してまいりました。米山梅吉翁のお墓参りと記念館を視察してまいりました。水村パストバストガバナー、そして村田ガバナー、米山の渡辺委員長以下、総勢42名で静岡まで行ってまいりました。私はロータリー10年目で、初めて米山梅吉翁の記念館に伺ったのですが、非常に勉強になる場所で、もう少し時間に余裕があったらよかったなと思ったぐらいで、また機会があれば行ってみたいと思います。シャキラさんが親しらずを痛めていまして、月曜日抜歯したということです。日曜日は少し痛みもあったみたいですが、今日は元気な姿を見せてくれています。後ほど元気なスピーチが聞けると思います。

それではプログラムを発表させていただきます。

(月間目標) ロータリー財団月間

11 月	日	曜	委員会活動	担当	備考	
	2	水	休 会		祝日休会	
	9	水	理事会、誕生・結婚祝	会長・幹事	会場:園 点鐘12時30分	
	13	日	ふるさと祭典市 参加 のぼり、タスキ 15名 サンマ500匹	社会奉仕	仲町駐車場午前9時集合	
	16	水	夜間例会 お客様 商工会商工会 杉山様	会長・幹事 R財団	18時点鐘 会場:シティプラザ	
	23	水	休 会		祝日休会	
	30	水	休 会		13 日の振替休会	

(月間目標)疾病予防と治療月間

12 月	日	曜	委員会活動	担当	備考	
	7	水	理事会、誕生・結婚祝 年次総会	会長・幹事		
	14	水	卓 話	会長・幹事	会場:園	
	21	水	川本・寄居合同 クリスマス会	親睦・SAA	会場:園	
	28	水	休 会		年末休会	

(2) 出席推進委員会

小宮 俊光さん

出席報告の前にご報告があります。一昨日の月曜日に高崎ロータリークラブに高倉さんと二人でメーキャップに行ってまいりました。133名という会員数を誇るクラブなのですが、出席は概ね60%だそうです。たいたい80名くらいの出席で、例会はホテルで行なわれています。いい会場で人数も多いし、すごくいいところなのですが、ニコニコの数と料理では我々のほうが上ですね。特に料理が違いますね。大宮ロータリーがパレスでやっているし、浦和ロータリーがロイヤルパインズなので、今度はこのあたりに行ってみて料理と味を確かめてみたいです。ロイヤルパインズは帝国ホテルとそん色がないくらい料理がおいしいです。トラック協会で何度も行きました。ほかも行ってみて、いろいろなところを回ってみたいと思っておりますので、ぜひ皆さんよろしくお願いします。

それでは出席報告をいたします。

例会日	総員	欠席	出席	MU	出席率	
11月9日	3 2	2	3 0	0	93.	75%
1 (84.	3 7%				

(3) 親睦・ロータリー家族委員会 荻野 真仁さん 皆さん、こんにちは。親睦・ロータリー家族委員会委員 長の荻野真仁でございます。今、プログラム委員会からも ご報告がありましたが、12月21日に川本・寄居合同の クリスマス会がございます。場所は園さんです。出欠を取らせていただきたいと思いますので、会員のかた、ご家族

のかた、また寄居駅北口からバスも出ますので、利用の有無をご記入いただければと思います。皆様、よろしくお願いいたします。以上です。

(4) ニコニコボックス委員会 松本 幸男さん 皆さん、こんにちは。本日もニコニコボックスを元気よく報告させていただきたいと思います。先ほど、優秀なニコニコボックスということでありがたいお言葉をいただ きました。今日もたくさんのニコニコをいただいております。よろしくお願いいたします。

津久井大雄さん 昨日の皆既月食、赤銅色の満月は素晴らしかったですね。ロータリーの仲間と 宴の席で顔が月のように赤くなりたいです。

松本則之さん 小宮さん、表彰おめでとうございます。 加藤さん、喜寿おめでとうございます。

松本則之さん シャキラさん、親しらずが無事抜けたよ うでおめでとうございます。

松本則之さん 園さん、久しぶりのお昼の園さんのご 飯、おいしくいただけました。またよろ しくお願いします。

赤坂匠康さん 先日の日曜日に米山研修旅行でシャキラと共に米山梅吉記念館及び米山梅吉翁のお墓参りをしてきました。とても勉強になる1日でした。もう少し時間をかけて記念館も見たかったなぁ~。また行きたいです!

吉野泰久さん こんにちは~

浅見克一さん シャキラさん、いらっしゃい。お元気の ようでなによりです。日本の秋、景色は いかがですか。

山口正彦さん シャキラさん、園へようこそ。日曜日の サンマ焼きガンバリましょう!!

鈴木光則さん 遅ればせながら、小宮さん国土交通大臣 賞おめでとうございます。次は菊のマー クですね。

柴崎 猛さん 毎日よい日が続きます。今年も2ヵ月を 切りました。皆さん、身体にはご自愛く ださい。

加藤祐司さん 今月の誕生日で喜寿を迎えました。これ からもよろしくお願いいたします。

大久保知明さん 13日のふるさと祭典市楽しみです ね

安齋治一郎さん 今年も例会があと数回です。早いものです。楽しい例会にしましょう。

小宮俊光さん 11/7 (月) 高倉さんと2人で高崎RCへ メーキャップに行ってまいりました。さ すがに133名の大クラブですが、昼食 は園さんのほうが数段上ですね!!! 小宮俊光さん 国交大臣表彰のお祝いをいただき、まことにありがとうございます。これからも皆様のご指導をいただき、これに恥じないようなロータリアンたるべく努力いたします。

大変大きくいただきました

三友俊一さん 本日よろしくお願いします。

荻野真仁さん いよいよ次の日曜日はふるさと祭典市で す。3年ぶりで大変楽しみです。皆様に は一日お世話になります。

橋本則彦さん 昨夜の皆既月食+天王星食を楽しみました。本日もよろしくお願いします。

下条 誠さん 園さん、おいしい食事をありがとうございます。本日もよろしくお願いします。

森田淳一さん いつも園さんの料理を食べることを楽し みにしております。本日もおいしくいた だきました。園さんありがとうございま す。

吉田昌弘さん シャキラさん、ようこそお越しいただき ました。本日もよろしくお願いいたしま す。

小鮒哲夫さん 園さん、お世話になります。本日もよろ しくお願いします。

高田 徹さん 11月13日は私たち夫婦の28回目の 結婚記念日です!!これからも夫婦仲良く がんばってまいります!! 皆様のご指導を 何卒よろしくお願い申し上げます!!

多めにいただきました

権田 功さん 秋晴れの良い日に益々の発展を祈念して 高倉隆綱さん 月曜日に小宮さんと高崎ロータリークラ ブヘメーキャップに行ってきました。人 数がとても多くきれいな宴会場での例会 は圧巻でした。本日はよろしくお願いい たします。

豊田康業さん シャキラさん、ようこそお越しください ました。今日もよろしくお願いします。

野村文昭さん シャキラさん、お話しできてよかったです。勉強頑張ってください。

大久保知明さん 前回 (炉辺談話) 欠席のため。

吉田昌弘さん 前回欠席のため。

松本幸男さん 小宮さん、おめでとうございます。また、昨日は442年ぶりの皆既月食、惑星食(天王星)が一直線になりました。なにか良いことがあればいいなと思いながら見ておりました。本日もよろしくお願いいたします。

松本幸男さん

先ほどのふるさと祭典市の件で、少しご報告がござい ます。ふるさと祭典市に出席されるかたに駐車場の案内 です。元ライフの西側に坂を上る立体駐車場の隣にもう 一本道がありますが、そこを入っていただいて奥に進ん でいただくと秩父鉄道の駐車場がありますので、そちら に止めて歩いて会場に来ていただきたいと思います。会 場は仲町駐車場になっております。そして、参加されるか たには、この通知と駐車券をお配りしますので、どうぞよ ろしくお願いいたします。以上です。

津久井大雄会長

いつもニコニコへのご協力のほど、ありがとうございます。先日、委員長と話しをしていまして、順調に来ているということで目標金額まで行けるのではないかと聞いておりますので、ぜひ皆様方ご協力のほどよろしくお願いいたします。

それと、本日は月初なのでシャキラさんに米山奨学金 をお渡ししたいと思います。

米山奨学生 シャキラさんご挨拶

皆さん、こんにちは。シャキラです。このたび、奨学金をいただきましてありがとうございました。赤坂さんか



らお話しがありましたように、月曜日に 親しらずを抜いたばかりです。抜いたと きは少し痛みがありましたが、数日後に は痛みがなくなりました。でも、先週は 一週間ずっと痛みがひどく感じていま した。日曜日は大事な研修旅行がありま

したので、月曜日にやっと抜くことができました。治るまでに1週間くらいかかると思いますが、痛みはなくなりましたので良かったです。

今日の例会は園さんでしたので、とても楽しめました。 今日は美味しい食事をいただけました。 ありがとうございました。

10月には二つのロータリークラブで卓話をしました。 東松山クラブと越生毛呂クラブです。とてもいい経験で した。クラブによって雰囲気が違います。先ほど松本さん が言ってくれた「ロータリーの目的」と「四つのテスト」 ですが、東松山クラブでは歌いながら言ってくれます。越 生クラブでは、点鐘の前に「四つのテスト」を言ってくれ ました。いろいろなやり方があり、いい経験になりまし た。結局、寄居クラブが最高だと思います。いつも例会を 楽しみにしています。

先日、赤坂さんと米山研修旅行に行きました。最初に米山梅吉さんのお墓参りをしました。今年、訪れたのは二回目でしたが、いろいろと新しい勉強になりました。昼食は箱に入ったお弁当をいただきました。そこで、箱根湖と船の儀式を見ながら食事をしました。楽しかったです。そのあとは、船に乗って紅葉を見ました。いい一日でした。

来月には地区のクリスマス会があります。そのクリスマス会は奨学生からロータリアンの方々にお祝いをやってあげます。研修旅行の機会でほかの奨学生と仲良くな

り、クリスマス会を盛り上げられるように頑張っていき たいと思います。

以上です。ありがとうございました。

津久井大雄会長

シャキラさん、ありがとうございます。ほかのクラブか ら、シャキラさんとてもいいよと声をかけられます。頑張 ってください。歯をお大事にしてくださいね。

改めまして小宮さん、本当におめでとうございます。先 ほど挨拶の中で、やはりロータリアンというのは自分の ところの仕事がなくてはいけない。本業を忘れてはいけ ないということで、最近、私もつくづく仕事がなくてはロ ータリーもできないし、消防もできないし、家庭も崩壊だ と思っています。仕事があって、やはりすべてだと思いま すので、皆さん、仕事を大事に。よろしくお願いいたしま

時間がだいぶ押し迫っておりますが、先日の炉辺談話 のレポーター報告を時間が許す限りやっていきたいと思 います。Aグループの報告をお願いいたします。

Aグループレポーター 権田功さん

それではAグループの報告をさせていただきます。よ ろしくお願いいたします。

私のほうで意見をまとめてお話しいたしますので、内 容を全部伝えられるかわかりませんが、一応皆さんの気 持ちを伝えたいと思います。

それぞれの意見や言葉の表現は違いますが、同様な思 いだなということが確認できました。そして、やはりまず 会員増強をしていくということで、それに向けて地域へ のロータリークラブの活動をアピールしていく。地域活 動、町づくりや環境保全等への参加。一般メンバー以外の 人たちの参加しやすい事業を実施していこう。地域との かかわりを大切にした活動を継続していく。ロータリア ンの学ぶ親睦、自己研鑽、奉仕の精神のもと、寄居ロータ リークラブとして何をしたらよいのか、何ができるのか を考え、実行していきたい。

具体的な例では、かつてはトンボ公園、サンショウウオ の里への協力をしたことがありました。そして、計画して これからもできればということで、ホンダ寄居工場の見 学や東京ロータリークラブの視察、それから子ども等へ の支援、講演会の開催、寄居名所づくりとしてつり橋を渡 したいとの夢も語られました。そして、先ほどもお話しが 出ましたが、これからやらなくてはならないガバナー補 佐の決定、I Mの内容、それから事務局の移転等、そうし

た問題もやっていかなければいけないという話しもあり ました。そして、一人一人の力とネットワークを生かし、 皆で力を合わせ、地域や身近な活動や奉仕をできること から継続していく。そうした活動をやがて社会へ広げて いきたいということで、まとめさせていただきました。あ りがとうございました。

点鐘 会長 津久井 大雄さん

国際RC第2570地区第4グループ 寄居ロータリークラブ E-mail yorii-rc@carrot.ocn.ne.jp

2022. 11. 9 숲 長 津久井大雄 会報·雑誌委員長 加藤 祐司

No. 11 事 松本 則之 副委員長 吉田 昌弘

- ·例会日時 毎週 (水) 12:30~13:30
- ・例 会 場 ホテルシティプラザ寄居
- ・住 所 寄居町大字桜沢888-1
- TEL 048 (581) 2468
- FAX 048 (581) 3530